

Lundi 10 octobre 2022 [18 heures]

**En le ciel intérieur, l'homme à la pupille
élevée vers le Ciel verra la grande Gloire descendre
et la terre de nouveau sera purifiée.**

[Marie] C'est en le bientôt de l'homme que le Ciel inscrit ses volutes d'amour pour emporter vos cœurs en le Soleil de Dieu et vos âmes en les nuées du Ciel.

Tout homme verra. Tout homme qui boit sera désaltéré. Les orgueilleux disparaîtront.

Le temps est à la moisson des cœurs, à la moisson en les cœurs.

Oui, vous verrez le Soleil de Justice décliner son oraison de Lumière à la face de la terre. Les bandits, les menteurs s'enfuiront, mais où pourront-ils se cacher en la grande Lumière qui vient et qui embrasera le monde ?

Y aura-t-il une seule carrière qui ne soit pas éclairée du Soleil de Justice ? Non, la Lumière écrasera la ténèbre et les hommes rampants disparaîtront dans les entrailles de la terre !

Les hommes au cœur de feu s'élèveront en le Ciel tels des faisceaux de lumière embrasés dans la grande Lumière.

Dans le Ciel, les épées des anges guerriers brûleront de mille feux !

Homme, le temps qui t'est donné doit être un temps de repentir et de prière. Que ton cœur constamment soit agenouillé et que de ta paupière abaissée la pupille s'élève vers le Ciel pour Le glorifier et L'adorer. Il vient le temps, le temps du changement. La Lumière enfantera la joie et la joie irriguera les cœurs croisés¹.

ENFANTS, GARDEZ CONFIANCE, N'AYEZ PAS PEUR, NE CRAIGNEZ PAS !

Les loups seront renversés, la poussière qui recouvrira la terre brillera de mille feux qui entonneront la Victoire. En le ciel intérieur, l'homme à la pupille élevée vers le Ciel verra la grande Gloire descendre et la terre de nouveau sera purifiée. La semence qui vient, la semence qui descend est la manne du Ciel qui vient pour purifier, pour assainir, pour libérer l'homme, tous les hommes de l'Oppresseur².

N'AYEZ PAS PEUR, NE CRAIGNEZ PAS !

L'ivraie qui brûle du Feu du Très-Haut sera enflammée pour disparaître à tout jamais.

Avancez le cœur serein en le Cœur du Très-Haut.

PRÉPAREZ VOS CŒURS À L'AVERTISSEMENT. NE CRAIGNEZ PAS MAIS SOURIEZ, SOURIEZ À LA BÉATITUDE QUI DES NUÉES VOUS ENCERCLERA ET VOUS BÉNIRA.

Enfants du Très-Haut, le Ciel bénit Ses aimés et les enseme de Son amour. EN LE CŒUR SERA VOTRE REFUGE³. Là, brûleront les mille étoiles du Ciel qui incendieront vos demeures et les protégeront.

1) Les cœurs priants.

2) Satan.

3) Le Cœur du Christ.

Les démons, enfants, n'aiment pas la Lumière, ils fuient au moindre faisceau de Lumière, leurs yeux ne peuvent s'en approcher. En tout temps, versez des torrents de lumière sur la terre desséchée par le péché, par l'immoralité. La prière est lumière, le cœur qui aime est lumière, l'abandon dans le silence est lumière.

AYEZ CONFIANCE, AYEZ FOI, NE DÉSESPÉREZ PAS, NE VOUS DÉCOURAGEZ PAS !
Les yeux haut levés vers le Ciel de Dieu, dans le silence des hommes comme en pleine foule, aideront les âmes à s'envoler vers le Soleil de Dieu. Le silence intérieur est pour la gloire du Ciel, lui qui rayonne de mille combats de lumière en la grande Lumière.

Enfants du Père, la terre vibre en les cœurs croisés. La terre exulte en le silence et emporte avec elle, dans son extase, les enfants en Cœur de Père.

IL SUFFIT D'UN CŒUR OUVERT EN CIEL DE PÈRE POUR SAUVER MILLE HOMMES !
IL SUFFIT D'UN CŒUR AGENOUILLÉ POUR RELEVER MILLE HOMMES EN PERDITION !

Ne désespérez pas, mais dans le silence du monde, agissez et à la croisée des chemins, vos cœurs bondiront et rebondiront de joie !

Le cœur en joie, enfants, est comme la balle que se lancent les enfants, qui gaiement rebondit sur le pavé pour porter la bonne nouvelle aux mains tendues, aux cœurs assoiffés, aux regards qui mendient, aux lèvres qui attendent le Baiser⁴.

L'INVISIBLE RAYONNE DANS LE VISIBLE. L'HOMME AU CŒUR DE FEU REBONDIRA EN LA FLAMME DONNÉE QUI ENFLAMMERA LA MULTITUDE ! QUE CROYEZ-VOUS !
C'est en arrière du regard que veille la pupille. C'est elle qui est éclairée par la divine Lumière, en la divine Lumière, pour rebondir en le cœur des hommes et les enflammer de la Lumière du Très-Haut.

CONFIANCE EN TOUT TEMPS, ENFANTS, CONFIANCE ET ABANDON !
C'est la Main tendue que le Père attend chacun de vous. Ne vous laissez-vous pas guider par la Lumière qui vient à vous et vous tend la main ?

Enfants, la Lumière enflamme et rayonne, la Lumière éclaire les chemins sinueux et incendie les forêts. Dans Son Cœur vous ne pouvez craindre, mais loin de Lui vous êtes des aveugles.

Soyez amoureux, éperdument amoureux de ce qui vient d'en-Haut et vous ne succomberez pas et vous ne vous perdrez pas dans le chemin des entraves et vous marcherez droit, le cœur en Cœur du Père et vous ne serez pas égarés. Vous marcherez droit ! La vipère et le scorpion au talon ne vous atteindront pas parce que vous aurez endossé le manteau de la foi, le manteau d'Élie, tendu du haut du Ciel pour vous emporter vers la Lumière qui rayonne et enflamme, l'unique Lumière, l'unique Splendeur : l'Amour en Sa Demeure !

Ô enfants de la terre, rayonnez ! Soyez comme le miel qui s'écoule de la ruche et en lettres d'or laissez-vous façonner par le Cœur de l'Aimé qui attend chacun de vous pour le purifier et l'accueillir en Sa Demeure.

4) Le Baiser divin.

Rejoignez les butineuses qui combattent pour la Lumière et portent sur leurs ailes d'or le pollen pour faire fructifier le cœur des hommes.

LE CŒUR EST À L'HOMME CE QUE LE MIEL EST À LA RUCHE S'IL SE LAISSE NOURRIR AU DIVIN FEU DU CŒUR DU PÈRE.

En marchant vers la Lumière, vous ne pouvez être engloutis ni ensevelis.

VOUS ÊTES DES VIVANTS !